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ARCANSIEL - Swimming In The Sand
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Ce groupe italien a enregistré trois albums entre 1988 et 1994, et “Swimming the sand » est leur « best
of » ; encore faut-il préciser que les musiciens ont pris la peine de réenregistrer les morceaux en 2003, ce qui
change tout ! ARCANSIEL est un mélange particulier d’influences, néo-progressives en téte, fagon Marillion,
mais aussi années 70 : Genesis est parfois trés présent, tout comme le progressif « de tradition » italienne, PFM
et Banco. Leur excellent chanteur, trés charismatique, offre des interprétations remarquables d’intensité,
cependant que leur musique alterne mélodies directes et développements instrumentaux complexes, avec des
parties de flite, saxo ou violon a noter un « epic » de 20 minutes remarquable dans ce domaine... Avec un
nouveau son, qui rend justice a sa musique, ARCANSIEL se montre un groupe talentueux et passionnant.

» Un « best of », les morceaux étant réenregistrés par les musiciens avec un son excellent
» un groupe de néo-progressif avec des influences Genesis/PFM

This italian band released three albums between 1988 and 1994, and “Swimming in the sand” is their
“best of”, that is to say they re-recorded in 2203 their six favourite songs, and here they are! ARCANSIEL ‘s
music is a strange mix of neo-progressive songs ala Marillion, seventies influences most notably Genesis, mixed
with an italian progressive tradition referring to PFM and Banco. Their excellent singer is full of charisma and
intensity, their music combines straightforward melodies and complex instrumental sequences, with some nice
violin, flute or sax parts a 20’ epic is to be found here... With a new and excellent sound, Arcansiel’s music
appears to be brilliant and delightful !

» A “best of”, re-recorded songs with an excellent sound
» A neo-progressive band with some Genesis/PFM influences

< Swimmer In The Sand

< Angel Of March

«  Holy Wolf Suite

< I'm Still Searching 374263007045607
% Evelyn Format : CD Simple
< The End Price : DM 4

WORLDWIDE DISTRIBUTION :

Musea (France & the rest of the world) - Point Music (Germany) - Frontiers (/taly) - Voiceprint & Nova (Great-Britain)
B. Unlimited (The Netherlands) - VME & Record Heaven (Sweden) - Syn-Phonic (USA) - Marquee (Japan)
Stereo KFT (Hungary) - Music Agency (Czech Republic) - Ales2 Music (South Korea) - Jazzis Music (Israel)
Promotora (Mexico) - Rock Symphony (Brazil) - Musical Mind (Venezuela) - Indi Disc (Costa Rica)

Rock Serwis (Poland) - Cranium (New Zealand) - Artur SIIM (Estonia) - PHD (Canada)



	Phone : +33 \( 0 \)3 87 36 18 18 - Fax : +33 �

